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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№３３第２４１０回 例会 平成２９年６月１日

■司会:守屋 紀忠 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・６月８日：休会・６月１５日：通常例会・６月２２日：夜間例会・クラブ協議会・納会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(６名

14(12) ５ 50.00％ － － 宮澤、原、田中、太田、野田、大藤さん２４１０回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)２４０８回 14(12) ７ 58.33％ － －

イスラーム･アシュラフ君◇ゲスト：

(米山記念奨学生)

麻生政雄ガバナー補佐(平塚湘南)◇ビジター：

常磐卓嗣次期ガバナー補佐(平塚)

清水雅広次期ＤＧ補佐幹事(平塚)

奨学金贈呈：◇

イスラーム･

アシュラフ君

◇出席報告 河本親秀委員

麻生ガバナー補佐、常磐次年度ガバナー補佐、同

補佐幹事清水さん、お出で頂き有り難うございます。

加えて米山奨学生のイスラーム君が来てくれました。

彼は毎月第一例会に出席することになっています。

今日はイスラム教のラマダン月の最中であり、日の

出から日没までは食事はおろか水も飲んではいけな

い事になっています。一食分助かりましたが、我々

の食事を目の前に申し訳ない気がします。

後ほどラマダンについて話をして貰いますので、

楽しみにして下さい。

本日の出席率は丁度50％です。地区でも最低かも

知れません、申し訳ありません。

◇会長報告 百瀬恵美子会長

いよいよあと

1ヶ月を残して

本年度が終了し

ます。最後の1

ヶ月間無事に終

われるよう気を

引き締めて参り

ます。

本日は新･旧ガバナー補佐様、幹事様ようこそ大

磯ＲＣへお越し下さいました。例会場が海の見える

側の部屋でなく，山側で残念です。公式訪問の時は

海側の部屋を準備しますので楽しみにして下さい。

・創立50周年記念記録の立派なＤＶＤが出来ました。

河本さんご一家のご努力の賜です。本当に有り難う

(拍手)ございました。

・イスラーム君用こそ。楽しんで下さいね!
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脱水症状にならぬよう気をつけて下さい。来月は又

楽しみにしてお出で下さい。

・例会終了後、理事会があります。理事の皆さん宜

しくお願いします。

◇幹事報告 井上浩吉幹事

回覧：

・2016年規程審議会にたいする

アンケート結果報告書

・週報：小諸RCより

：◇委員会報告

スマイルボックス 新宅文雄さん☆

本日は新旧・麻生政雄さん：

ガバナー補佐のご挨拶に来まし

た。１年間有難うございまし

た。

本日は引き継ぎ・常盤卓嗣：

で出席させて頂きました。幹事

の清水共に一年間よろしくお願

いいたします。

入会して、１２年初めて大磯クラブ・清水雅広：

様にメーキャップしました。今後ともよろしくお願

い致します。

新・旧ガバナー補佐様ようこ・百瀬恵美子さん：

そおいで下さいました。宜しくお願いします。

麻生ガバナー補佐、常盤次年度・河本親秀さん：

ガバナー補佐、清水ガバナー補佐幹事ようこそ、宜

しくお願い致します。イスラーム君ようこそ。

ようこそイスラームさん、麻生・守屋紀忠さん：

ガバナー補佐、次期常盤ガバナー補佐、よろしくお

願いします。

麻生ガバナー補佐、常盤ガバナ・新宅文雄さん：

ー補佐エレクト、清水補佐幹事皆様ようこそいらっ

しゃいました。ご指導の程お願いたします。

新旧ガバナー補佐引き継ぎ挨拶

麻生ガバナー補佐挨拶：（要約）

皆さんのご協力で何とか

無事に1年が過ぎそうです。

この後私の公式行事ではア

トランタ国際大会に8日間行

きます。

この2月までは新入会員の

集いやIMがあり、自分の事

業では工場の新設や大きな

行事があり、非常に圧迫感がありましたが今は余裕

が出来，これならもう1年やっても･･･これは本当の

（笑）冗談です。

各クラブを訪問して色々な食事を頂きました。色

々なところが作られた色々な食事を楽しませて貰い

ました。この1年間7クラブを廻らせて頂き楽しいガ

バナー補佐の仕事が出来ました。これは今までの私

には見えない世界でした。これからも自分流のボラ

ンティア活動をやって行きたいと思っています。1

年間有り難うございました。

私の後のガバナー補佐は何でも知り、色々経験さ

れている方で皆さんもご存じと思いますので，お名

前だけ紹介します。常盤さんです。

：常磐卓嗣次年度ガバナー補佐挨拶

ただ今麻生さんから過分

な紹介 を頂きました（??笑）

来年度第8グループのガバナ

ー補佐を務めることになり

ました平塚ＲＣの常磐です。

宜しくお願いします。

ご存じのように来年度の

ガバナーは相模原南ＲＣの

大谷さんです。大谷さんは

本当にロータリー大好きで真面目な方でございまし

て、私たちは今ガバナーから色々教えて頂きながら

勉強しているところです。大谷ガバナーはＩＭはガ

バナー補佐が主役なので行かないよと言っておられ

ます。どの様になるかは分かりませんが平塚南ＲＣ

が主催で来年2月に開催させて頂きます。清水幹事

と一緒に車で来ながら話したんですが、今から企画

を練り始めましたので、ご出席頂ければと思います。

私、近頃少し太って参りました。ズボンとかスー

ツがきつくなって参りました。それを直すのが家業

ですが‥、そんな私が少しで

も痩せて見えるように”清水

（それが理由幹事立ってみて”

清水君とかよ!!??･･･笑）･･･、

一緒に皆様に可愛がって頂

け、引き回して頂きたいと思

っています。清水君は平塚Ｒ
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Ｃの幹事経験者で、色んな事に気配りが出来る

男でして、私が暴走した時には清水君に言って

頂ければブレーキを踏ませて頂きたいと思って

います。

来年度のロータリーの色々なテーマがあった

り，地区から色々言ってくることがありますが、

強制するつもりはありません。私はそれぞれの

ロータリークラブがそのクラブらしさで、それ

ぞれの地域で根づいて行くのが会員増強にも繋

がると思っています。大磯クラブに参りまして、

大変アットホームな良いクラブだなと思います。

それぞれ個性があって良いと思いますので、画

一的なクラブは必要ないと思います。大磯クラ

ブは和気藹々の雰囲気の中で、来年度参りまし

た時も可愛がって頂ければと思います。

来年度1年間宜しくお願い致します。

：今度卓話に呼んで下さい。麻生ガバナー補佐退席

ラーメンの作り方など･･･ 。（笑）

イスラム教：ラマダンについて

イスラーム･アシュラフ君

ラマダンが始まって今日は4日目です。ラマダン

はイスラム暦で決まっているので太陽暦とは10日く

らいずれていますので。毎年ラマダンが始まる日と

終わる日が変わっています。僕が子供の頃ラマダン

はずっと冬の日で水を飲まなくて大丈夫だったんだ

けど大人になって大変になってきました。

ラマダンは断食ではなくて斎戒です。食べ物だけ

ではなくて性行為とか喧嘩、悪口等日の出から日没

まで、絶対有ってはならない。食べ物だけではなく

てそう言う行為はすべて禁止されていて、ラマダン

1ヶ月は良いイスラム教徒になると言う意味があり

ます。

もう一つの意味は、厳しい生活をしている人達、

あまり食べ物がない，お金を持っていない人の気持

ちが分かる時期である。もう一つは食べ物等は神様

から恵まれているものなので、ない苦しさを感じる

ことで神様に対する感謝が増えるという考えがあり

ます。

皆さんにはラマダンはきついというイメージがあ

るんですが、私たちはラマダンが始まる日を待ちわ

びています。町が変わる、全体的な雰囲気が変わる。

仕事をやっている人は普段は忙しいから家族全員揃

って食事をすると言うことは余りない。ラマダンが

始まると生活のリズムが変わるので，家族と一緒に

食べたり、友達と一緒に出かけたり，親戚との絆が

高まる時期です。

ラマダン限定品などがスーパーなどへ行くとあっ

たり、大学やモスク，大勢の人が集まってくる場所

にはお金を持ってない人が食事を出来るスペースが

設けられています。

又ラマダンは子供はやらなくてよい。思春期にな

るまでは家族と話し合って，今日は1時迄やります。

明日は1時半までやりますとか、慣れるまで少しづ

つ時間を増やしたり、お母さんと話し合ってやれば

よい。高齢者とか重い病気を持った人はやらなくて

よい。その代わり、お金を持ってない人をサポート

する。ラマダンの間に病気になった人、旅行してい

る人、体力的に出来ない人は，来年のラマダン迄の

間にやっても構わない。

高齢者や病気の人達がそれでもラマダンをやりた

いと無理をされるので、人の集まる場所や電車の中

で倒れる人が増えて救急車の出動が多くなります。

質疑･応答：

：ラマダン中戦争が休戦することはあります質問

か?

：そういう事はないです。答

ラマダンとは断食するの意味です。今ですと日

の出ＡＭ2:40～ＰＭ6:42の間を過ぎると食べて

よい。時間は東京代々木上原にあるイスラムの

機関に多くの科学者が集まっていて彼らがカレ

ンダーのようなものを作ってくれて、それに従

って私たちは毎日の生活をしています。

母国と日本では時間は違う。住んでいるところ

の時間に合わせなければなりません。昔東京に

機関がなかった時には日本在住のイスラム教の

人は一番近くのイスラムの国＝インドネシア＝

に行かなくてはならなかった。

：現在インターネットが普及していて世界の女質問

性の姿を見ていて、スジャールで顔を覆う事

に若い女性達に抵抗はないんですか?
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：エジプトでは強制的にさせる家族もいるし、自答

分で納得するまでしない家族もある。うちの家

族は納得するまでしなくてよいとしています。

うちでは3才上の姉が母より早く被って、母が

それを見て被るようになった。自分で判断しま

す。

イスラム教にはコーラン（聖典）が有って＝

それは日本の古典のようなものであって，基礎

のルールが書いてあり、それを解釈する色々な

科学者がいます。例えばコーランの中に煙草を

吸ってはいけないとは書いてなくて、身体によ

くないものは吸ってはいけない。「身体は神様

から頂いたものだから大事にしなければいけな

い」と書いてあり、1人の科学者は「身体に悪

いから煙草はゼッタイ吸ってはいけない」と言

い、１人はコーランに煙草を吸ってはいけない

と書いてないからＯＫ．自分で判断すればよい。

最後は自己責任である。

ＩＳイスラム国は彼らのルールを創り、他人

にそのルールに従わせようとしている。それは

イスラム教徒とは全然違う。自分で判断して自

分で行うのがイスラム教で、彼らは人を自分の

ルールに従わせようとしている。

コーランに「貴方がコーランを読んで他の人達

にさせようという力･権利はない。」と書いて

あります。

：豚肉は食べてはいけないことになっているが質問

子供はＯＫなのか?

：ブタは日本の犬･猫･ネズミのようなもので食べ答

たいと言う気にならない。汚いから食べてはい

けないというのが現実です。又エジプトではブ

タ肉は手に入りにくい。お酒は売っているが子

供には売らない。イスラムの家の中にお酒や豚

肉を持ってはいるのは失礼なんです。

2011年に日本に来たことがあって、その時、お

にぎり煎餅というのが美味しくて100枚くらい

食べた。その後友達なんかに頼んで買ってきて

貰うなど随分食べました。それがポークが入っ

ているのを後で知ったんですが，1頭分くらい

食べてしまった後でした。知らずに食べてしま

（笑）。った事なんで許されますが後悔しました

態とでなければ全然問題ではない。

問：ラマダン中間違えて水を飲んじゃったらどう質

なるの?

：それは問題なくて、礼拝して間違えましたとお答

詫びすれば許されます。

：イスラム教はやられたらやり返すという印象質問

が強いが？

：コーランにはやり返す力と許す力がある、それ答

を選ぶのは自分自身であるが、許す力を優先さ

せるべきとの教えがある。

会場の感想：

今テレビで映るイスラム教（ＩＳ）は彼らが解釈

したイスラム教であり、本来のイスラム教ではなく

彼らはオカルト教団である事がよく理解できた。

エジプトのイスラムはサウジアラビアやイランに

比べると緩やかだな。

今後ともエジプトに関して色々話を聞かせて下さい。

以 上

＝第2409回例会＝

大磯町美化キャンペーン

5月25日の第2409回例会は大磯町クリーンキャンペ

ーン＝海岸清掃奉仕＝に変更されました。

日 時：5月28日(日) 6:45滄浪閣前集合

清掃時間：7:00~8:30

参加者：6名

当日は穏やかな晴天に恵まれ、例年に比べてゴミも

少なく順調に作業終了しました。


